

令和元年度火災予防運動

秋の火災予防運動（令和元年11月9日～11月15日）の一環として、令和元年11月9日（土）に消防フェアを実施しました。

川崎消防マスコットキャラクター「太助」や各消防協力団体関係者、少年消防クラブ員とともにアトレ川崎店ツバキ広場にて川崎消防署防火ポスター展表彰式や火災予防の呼び掛けを実施しました。

消防フェア終盤には消防音楽隊によるミニコンサートが開催され、アトレ川崎店に来館された皆さんに迫力ある音楽隊の演奏に耳を傾けていました。

春の火災予防運動（令和2年3月1日～3月7日）に伴う消防フェア等は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から中止となりました。



おなじみの「太助」です



川崎消防署防火ポスター展表彰式



川崎消防署防火ポスター展示の様子



消防音楽隊によるミニコンサート

川崎消防署では、管内の小学校に対して、火災予防、放火火災防止等のテーマで防火ポスターを募集し、小学生の防火思想の向上を図るとともに最優秀作品を防火ポスターとして作製し、同署管内で配布し、市民の防火・防災思想の普及啓発を図っています。

問い合わせ 川崎消防署 予防課

電話番号 044-223-0119

FAX 044-223-2819